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vom 24.10.2023 

  
Top 7 Bericht über den Abarbeitungsstand gefasster Beschlüsse 
 
Herr Bürgermeister Korn kritisiert den Aufbau der erhaltenen PDF Datei. Seines Erachtens ist die 
Liste im Aufbau unzweckmäßig.  
Die Mitglieder des Hauptausschusses diskutieren über den Inhalt der Liste, insbesondere ob 
künftig nur unerledigte Positionen aufgelistet werden sollen oder nach wie vor alle Informationen 
gegeben werden müssen. 
Herr Schlaberg zeigt einmal den Aufbau der Beschlussverfolgung über das Programm Allris App. 
Es wird insbesondere kritisiert, dass bei den unerledigten Aufgaben keine Zwischenstände zu 
erfahren sind. 
 
Zu diesem Tagesordnungspunkt erscheint zusätzlich Herr Zwiebelmann. 
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